

クイーン俱楽部だより(3)月号

第169号

2017年

有限会社工コ・ライス新潟

新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100
TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447
URL <http://www.eco-rice.jp/>
E-mail eco-net@nekonet.ne.jp



加賀藩糸魚川本陣だった建物は
すべて焼失、跡形もなくなる



新潟最古の酒蔵
加賀の井酒造株式会社

大火を乗り越え、新たな一步へ

昨年末、新潟県糸魚川市で発生した大火。

乾燥した空気と強風の影響で、糸魚川駅前は甚大な被害を受けました。

この大火で全焼した酒蔵「加賀の井酒造(株)」とは10年前からのお付き合いがあり、原料米を出荷していました。蔵が焼け落ち、今年は糸魚川での仕込はかないませんが、富山県にある酒蔵の力を借りて僅かですが“加賀の井”銘柄を生産しています。

今年中に元の場所に蔵を新設し、酒を仕込むことを目標にまずは新たな一步を踏み出しました。



2017年2月14日 読売新聞より

富山で酒造り再開

ようやく入り口に

加賀の井酒造

新潟県糸魚川市で発生した大火で、建物が全焼した加賀の井酒造。しかし、火災後わずか1ヶ月で、新潟県内に新設された蔵にて、酒造りを再開する運びとなりました。

「ようやく入り口に」と喜ぶ社員たちの姿が見えていました。

一升瓶千五百本程と仕込量は例年の4%程度ですが、ようやく再起の糸口が見えてきました。



中村 信也(なかむら のぶや)

医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、「食と医療」の医療薬膳研究の第一人者として活躍中。

私にも
一言言わせて
その23

※ドクトラ…英語で博士の意味

ヒトは人格が備わってこそ紳士淑女といえます。同様に国家にも品格が備わってこそ一流国といえます。私は旅は大好きで、近所、日本、そして世界をあちこち旅しますが、やはり一流には、流の条件を感じ取れます。ペルーでマチュピチユへの一泊二日の旅程をリマ市の旅行社で組み、高額取られましたが、空港で案内人が三時間遅れ、マチュピチユでは案内人来らずで宿を探すのに苦労しました。隣国のアルゼンチンではホテル内の両替と、タクシー内でマジックにかかり現金がかなり抜かれました。そして、はたと気づきました。「両国は一流になれないと」。

今、マレーシア空港で北朝鮮の金正男氏の殺害事件が騒がれています。感心したのは、マレーシア政府、警察の毅然とした態度です。例によつて北朝鮮からの政府への脅しという常套手段でうやむや作戦を展開しています。日本にはそれなりの効果を發揮しますが、マレーシアでは全く通用しませんでした。そこで私は咄嗟に気づきました。「マレーシアは一流国なのだ」と。

わが日本は誰が見ても一流国です。世界の人々が尊敬するのは政府ではなく、国民です。駅からホテルまでタクシー代が毎日同じ、小学生が一人で電車通学している、とか信じられないことを目前にして国民への尊敬の念が生じます。

かつてフジモリペルー大統領が、日本を手本に「勤勉、誠実、技術」のスローガンが掲げ、当選しました。マレーシアも「東方政策(LOOK EAST)」を看板とし、日本を手本としています。日本人の勤勉、正直、親切、謙讓は立派な財産です。政府は「Look Malaysia」政策で毅然政府を創るべきでしょう。

一流国の条件